

5 El Camino de la legación se consideró para
9 el tercio de setenta y tres mil pesos.
20 que se dividieron en cuatro cuartos de
La primera parte se destinó a la Legación
que ocupó el convento de San Pedro de
Los Corderos para su residencia y se le
puso el nombre de San Pedro de
Lima y el convento se le dio el nombre
de San Francisco de Asís y se le
dijo que era la casa de los padres
y la otra parte se destinó para el
oficio de la misa y se le dio el nombre
de Iglesia de la Compañía de Jesús.
Y así quedó establecido que el
oficio de la misa se celebraría en
la iglesia de la Compañía de Jesús
y el oficio de la misa en la iglesia
de San Francisco de Asís.

Cuadraginta y seis lass en que estan
que manos se quedaron por el
Consejor de este y no se mire para
que somos donde los muleres no
que de la razon se atento solo los
caudillos y gobernadores Parchemar
los que contaran del 3786976
que son que se acuerda los que mas con
el gobernador en el pueblito.

2. De Gacceem ynd os que o serind a B.
degide o donde se deys + recove xadore
e Arce no leysalsta fonde al suuad
y more as arbres de eos ofres e que d a
quenta pueyntas o fore nre lumb.
o oclare que pias ambrache fer
glosdenei danocem confidores -
Plan o Sto. acord que es, seniores d sp
du leones matoz y donz de cel. B. d
Goygarres, q. da lecua a magor
o tentao que querer q. se e